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L'indiscrezione No Tav:
« U tunnel? Non ci sarà»

«Ferrovie è pronta al
passaggio di superficie» dei
treni veloci a Firenze. Ad
affermarlo è Alberto Ziparo,
docente fiorentino e esperto
dei comitati No Tav.
Un'indiscrezione «informale»
arrivatagli dai dirigenti di
Ferrovie. E le penali?
«Mai viste penali in tutti gli
appalti della Legge
obbiettivo».
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